
販路を増やしていけたらと言ってはいたのですが担当エリアが違 うので改めて関西エリア

を担当しているものから連絡させていただきますということでお話は終わ りました。

他には占河薬品様や TOKAI様 のブースも見て同 り、その時に JTC様 のスタッフにドライ

アイス洗浄機とクル ミブラス トのお話をさせていただきました。JTCに はクル ミブラス ト

しかないのですがレンタルをやっていることや ドライアイス洗浄機 と比較 してのメリット

などをお話 しさせていただきました。

そして最後にドライアイス洗浄機の現物を見にグリーンテック様のブースに行ってきまし

た。実演はしてはいなかったのですがスタッフとお話 しさせていただきました。この ドライ

アイス洗浄機は 11場 さんから有ればみてきてほしいと言われていたので代理店の有無や人

体の値段などを聞かせていただきました。

今回の IAAEは 予想通 り既存の商品が多かったのではないでしょうか。中には新しい商品、

新 しい試みなどありましたが、特段気になるような物はありませんでした。ただ既存の商品

の中には今まで取 り扱ったことのないものがありましたので見てきたものを心の片li円 に留

めておけば商売に生かせる||が くるかもしれないと思っています。
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